
Глава администрации Сергей Козин призвал кузнечан к продолжению работ по санитарной очистке и благоустройству города
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Месячник по благоустройству и санитарной очистке города Кузнецка подходит к концу.
Вчера на аппаратном совещании в администрации города подвели его предварительные
итоги.В течение месяца кузнечане  постепенно выходили из «зимней спячки» и пытались
начать работы по приведению города в порядок. Однако полноценную работу стало
возможно проводить, когда улучшились погодные условия. Многие предприятия города,
не дожидаясь общегородских субботников и строгих указаний, занимались очисткой
территорий на протяжении всей прошедшей недели. 16 апреля на первый в этом году
общегородской субботник вышло 4592 человека. Ими была очищена территория
размером 52690 м2. Вывезено 355м3 мусора, привлечена 41 единица техники,
ликвидировано 3 несанкционированные свалки.«Конечно, работа проведена большая, но
этого не достаточно, чтобы город стал действительно чистым! Впереди еще
продолжение работ по санитарной очистке города и, конечно же, начало
благоустроительных мероприятий», - отметил Глава администрации С.Н.Козин.
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